



## Resumen:

### NACIONALES

- **El sector Pesca creció 14.9% en julio, acumulando cuatro meses de evolución positiva**, según información del Ministerio de la Producción. En términos desagregados, el desembarque de especies para Consumo Humano Directo (CHD) alcanzó 147,530 toneladas (+23.5%), resaltando la mayor captura de especies para las industrias de congelado y enlatado; mientras que la pesca de anchoveta ascendió a 39,200 toneladas provenientes de la zona sur puesto que continúa la veda en la región centro-norte.
- **El sector Agropecuario registraría un crecimiento de 3.8% durante el 2024**, de acuerdo con proyecciones del Ministerio de Desarrollo Agrario (Midagri). Cabe anotar que el sector creció 4.5% durante el primer semestre y para la segunda mitad del año el ministerio prevé que las condiciones agrometeorológicas de normales a ligeramente frías pueden favorecer el desarrollo de algunos cultivos de la sierra. De otro lado, la superficie sembrada para la campaña agrícola agosto 2024-julio 2025 aumentaría 4.3% según la Encuesta Nacional de Intenciones de Siembra (ENIS).
- **El directorio de Petroperú renunciaría a fines de agosto** si es que la Junta General de Accionistas (JGA) no aprueba las medidas planteadas para aliviar la difícil situación de la empresa petrolera estatal, según lo afirmado por el presidente del directorio Oliver Starck. El directorio ha planteado una reestructuración profunda que conlleve inyección de capital del Gobierno con la condición de realizarse acciones de eficiencia organizacional que serían implementadas por una consultora internacional.

### INTERNACIONALES

- **Los mercados bursátiles operan de manera diferenciada antes de los resultados de Nvidia.** En EEUU y Asia las bolsas operan mixtas. En Europa, las bolsas negocian con sesgos positivos.
- **La cautela se mantiene en los mercados a la espera de la publicación de resultados de Nvidia.** Los operadores del mercado de opciones estiman un movimiento de 9.8%, en las acciones de Nvidia, en cualquier dirección dependiendo del resultado un día después del informe.
- **Los inventarios de EEUU disminuyeron 3.4 millones de barriles durante la semana que finalizó el 23 de agosto**, por encima de las estimaciones esperadas de 3.0 millones de barriles, según mostraron los datos del Boletín Estadístico Semanal del API. Esta fue la séptima reducción en las últimas nueve semanas. La semana anterior se aumentaron 0.347 millones de barriles.
- **El índice de precios al consumidor (IPC) en Australia aumentó 3.5% mensual en julio**, ligeramente por encima de lo esperado por del consenso del mercado de 3.4%. Esta es la cifra más baja desde marzo. Excluyendo los artículos volátiles y los viajes, los precios al consumidor subieron 3.7% en julio, el nivel más bajo desde enero de 2022.
- **El índice del dólar DXY se recupera hasta los 101.1 puntos (+0.55%).** El rendimiento de los bonos del tesoro de EEUU a 10 años sube a 3.84%.
- **Los precios de los commodities corrigen por la recuperación del DXY.** El precio del oro retrocede 0.7% a US\$ 2,500 por onza. El precio del cobre cae 1.1% a US\$ 4.13 por libra en LME y baja 1.7% a US\$ 4.23 por libra en Comex. El petróleo cae 1.1% a US\$ 74 por barril.